

# München

---

## POP ART –

Von der Pop-Art-Blüte zum Neo-Pop-Art-Kitsch

Bis 19.5.2014

ArtConsult München

Werke von Roy Lichtenstein, Andy Warhol, Tom Wesselmann und Mel Ramos zählen zu den Highlights der POP-ART-Ausstellung der Galerie ARTCONSULT vom 21. Februar bis zum 19. Mai 2014. Den Werken der Pop-Art-Ikonen werden Werke von Neo-Pop-Art-Künstlern Heiner Meyer und von Newcomern wie Helmut Lutter und Guiseppe Veneziano gegenübergestellt.

Im Rahmen dieser Pop-Art-Ausstellung präsentiert die Galerie erstmals 21 Werke von Helmut Lutter. Der innovative Newcomer gestaltet einzigartige, riesige und spektakuläre 3-D-Metall-Reliefwerke, die mit der Sinnlichkeit des Materials spielen. Seine Werke sind wie in der Tradition der Pop-Art von Comics und lebenden Personen inspiriert und in der ironisierenden Anmutung zwischen Kunst und Kitsch von zeitgenössischen Künstlern wie Jeff Koons oder Banksy beeinflusst.

„Meine Muse als Bildhauer ist die Sinnlichkeit des Metalls. Mich fasziniert immer wieder, was man aus einem Blechstahlpanel herausholen kann. Der Kontrast der Arbeit mit dem groben Werkzeug und dem filigranen Finish ist schlichtweg betörend“, so Helmut Lutter.

■

ArtConsult München

Öffnungszeiten: Di–Fr 11–18 Uhr, Sa 11–15 Uhr

Wurzerstr. 12, 80539 München

T +49 (0) 89 2323 9768

[www.artconsultmuenchen.de](http://www.artconsultmuenchen.de)



Helmut Lutter, „Marvel Girl – Attention“, 175 x 127 cm